

viernes, 20 de octubre de 2017

## Inauguración depuradora de Berrocal



[p://www.berrocal.es/export/sites/berrocal/es/.galleries/imagenes-noticias/noticias-2016/fotonoticia\\_20171013124530\\_640.jpg](http://www.berrocal.es/export/sites/berrocal/es/.galleries/imagenes-noticias/noticias-2016/fotonoticia_20171013124530_640.jpg)

La Junta inaugura la depuradora de Berrocal (Huelva) que dará servicio a más de 800 vecinos

El consejero de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, José Fiscal, ha inaugurado este viernes en Berrocal (Huelva) la nueva Estación Depuradora de Aguas Residuales (EDAR). Esta obra, junto con la de la agrupación de vertidos, permitirá recuperar los cauces de los arroyos del término municipal. Según ha informado la Junta en una nota de prensa, José Fiscal ha señalado que las obras han contado con una inversión de 1,68 millones de euros, y que en su momento fue declarada de Inter ...

Leer mas:

<http://www.europapress.es/esandalucia/huelva/noticia-junta-inaugura-depuradora-berrocal-huelva-dara-servicio-mas>

(

<http://www.europapress.es/esandalucia/huelva/noticia-junta-inaugura-depuradora-berrocal-huelva-dara-servicio-mas-800-vecinos-201710131245>

)

(c) 2015 Europa Press.